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ORDINE DEL GIORNO:  78 del 30.04.2019  

ORDINE DEL GIORNO suppletivo n. 86 del 13/5/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 8,30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 8,30 
                                               

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA 

ENTRAT

A 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 8,30 9,45     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 8,30 10,30     

Caputo                  Valentina Presente 8,30 10,30     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 8,30 10,30     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 9,15 10,30     

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno quindici del mese di maggio, la V Commissione Consiliare è 

stata convocata dal Presidente Francesco Bertolino, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. 

In data odierna il Presidente ha convocato la Commissione alle ore 8,30 in 1^ convocazione, così 

come da O.d.g. suppletivo sopra citato, per incontrare il Vice Sindaco dott. Fabio Giambrone. 

Alle ore 8,30  il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla segretaria sig.ra Marilena Manduci, 

dispone l’appello e constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente, dopo aver dato il benvenuto, al dott. Giambrone che riveste la carica di Vice Sindaco, 

oltre che  di Assessore di numerosi settori e servizi, chiede che venga dato, per grandi linee e in 

maniera sintetica, un quadro degli obiettivi posti e curati in sintonia con la squadra di cui si farà 

assistere,  chiede altresì, informazioni in ordine al tema riguardante il corpo dei Vigili Urbani. 

il Presidente chiede inoltre, alla luce delle lamentele avanzate da parte di tutti gli Uffici, inerenti le 

scarse risorse umane, di essere informati al riguardo, ritenendo necessario, per un rilancio della 

nuova Amm.ne,  indire concorsi. 

Riguardo al Decoro Urbano chiede se si è già costituita la squadra, e se c’è un referente al quale 

rivolgersi. 

Il dott. Giambrone, dopo aver ringraziato per avergli dato questa opportunità di incontro, sottolinea 

l’importanza di una stretta collaborazione tra le parti, e partendo dalle deleghe assegnatigli, si 

sofferma su quella inerente al personale, informando che è in corso di perfezionamento,  l’atto di 

Giunta che riguarda la riorganizzazione delle dirigenze, con particolare riferimento alle gare sotto 

soglia, considerate le osservazioni mosse dal Segretario Generale. 
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Il Cons. Mattaliano, ritiene che così facendo si rischia di bloccare i servizi, ed è piuttosto del parere 

che sarebbe necessario creare una centralità al riguardo. 

Il dott. Giambrone  continuando informa che dopo l’assetto apicale, si passerebbe alle P.O. 

(posizioni organizzative) ritenendo indispensabile formalizzare tale posizioni, dando un segnale a 

quei funzionari che sono efficienti e puntuali nelle loro prestazioni lavorative. 

Aggiunge che è in itinere un concorso esterno per dirigenti tecnici, a tal proposito è stato dato 

mandato di provvedere all’interno del bilancio per le risorse al riguardo. 

Sul tema personale l’Ass.re alle Risorse Umane, afferma che il personale deve tornare ad essere la 

centralità dell’Amm.ne, affrontando se è necessario tutte le criticità, e trovando comunque la 

sintonia con le risorse finanziarie. 

Viene precisato dal dott. Giambrone, che ricollegandosi ad alla norma Badia, si può risolvere il 

problema del part time di 171 Vigili Urbani. 

Ritiene che la delega  del personale sia molto delicata, e nello specifico, quello del corpo dei 

VV.UU. che deve, a parer suo, essere il punto di riferimento in città. 

Riguardo alle aree pedonali, ha chiesto una pattuglia in bici e non in auto. 

In ordine alla consegna dei locali, nuova sede del su citato Corpo, questa avverrà entro 15 giorni 

Il Cons. Cesare Mattaliano, riguardo ad episodi di disagio verificatisi in particolari circostanze (vedi 

rifacimento manto stradale o altro), suggerisce un coordinamento/collegamento tra il Corpo dei 

VV.UU. e le OO. PP.(Opere Pubbliche). 

Per quanto attiene al Decoro Urbano, il dott. Giambrone, informa che è stato già istituito un tavolo 

permanente con la Sovrintendenza, e con fermezza afferma che alcune aree della Città necessitano di 

una riqualificazione, ed è per questo che fra circa 8 gg. saranno ultimati i lavori a p.zza Noce; fra 15 

gg. verrà consegnato il campetto di Borgo Vecchio; fra circa 10 gg. saranno consegnati i lavori a 

p.zza Marina, in cui è prevista una sistemazione degli arredi in corrispondenza di Palazzo Fatta; altri 

interventi sono previsti sul Foro Italico, dove si interverrà sui birilli di Nino Parrucca, e saranno 

messi inoltre dei dissuasori, così come sarà riprese tutto ciò che riguarda le panchine al mare. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, chiede delucidazioni sull’area accanto al “Parco della Salute”, ma il dott. 

Giambrone non informato al riguardo, si impegna a fornire notizie non appena ne sarà al corrente. 

Il Vice Sindaco continuando nell’illustrazione del programma di riqualificazione della Città, 

riferisce che entro il 23 di maggio si interverrà sull’area pedonale a Mondello, tutto ciò in 

coordinamento con tutti i circoli velici. Altri interventi riguardano, in maniera speciale 

l’illuminazione, sulla passerella a Vergine Maria; a p.zza Mondello sarà indetto invece un concorso 

di idee per migliorarlo, ciò grazie anche alla collaborazione con l’Università e in particolar modo 

con l’Arch. Maurizio Carta. In questo momento, tuttavia c’è un progetto tampone in attesa della 

pedonalizzazione, visti i lavori di via Palinuro. 

Il Cons. Cesare Mattaliano a proposito di p.zza Mondello, manifesta l’opportunità di fare un piano 

coloritura delle facciate degli immobili che insistono sulla piazza. 

Il dott. Giambrone, informa che è già in cantiere tale progetto, il quale però, esige un percorso in cui 

sia previsto un ragionamento con i residenti, pensando magari delle agevolazioni al riguardo. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, ricorda al Vice Sindaco di inserire in tale progetto la rimozione di un  

vecchio tabellone che serviva per la pubblicità. 

Si passa a discutere della bonifica dell’area in cui c’era il campo nomadi, e il dot. Giambrone 

riferisce che da oggi si è nelle condizioni di fare un tavolo affinchè quest’area, che riveste una natura 

prettamente sportiva,  possa essere tale in sede permanente,   ciò che è stato durante le 5 domeniche 

appena trascorse all’insegna dei giochi, del divertimento e della cultura, senza che venga trascurata 

la coerenza con sistema del Parco Favorita. 

La Cons.ra Valentina Caputo chiede delucidazioni riguardo l’assenza di illuminazione all’interno del 

Giardino Inglese, e riferisce che dalla AMG, alla quale la Consigliera aveva chiesto lumi, le è stato 

detto che l’impianto di illuminazione essendo ormai fuori norma è stato disattivato , per problemi di 
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sicurezza già dal 2013. 

Il dott. Giambrone condividendo l’attenzione posta dalla Cons.ra Caputo si impegna a parlarne con 

l’Ass.ra Prstigiacomo.  

Il dott. Giambrone, ipotizza l’utilizzo della magnifica serra per trasformarla in una sala the o di 

lettura, (previo avviso pubblico). 

In ordine al Parco Zisa, il Vice Sindaco, informa che il parco sarà in collegamento con p.zza 

Principe Reale grazie all’abbattimento del muro che fino ad ora li ha separati. 

Il dott. Giambrone soffermandosi sulla prossima apertura del Velodromo, informa che questo ha una 

capienza di circa 6000 posti, oltre che i 5000 sul prato, non considerando i circa 5000 posti in 

tribuna che deve essere ancora definita. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, a tal proposito, visto e considerato che il Velodromo verrà utilizzato per 

eventi e concerti, tema previsto sul Regolamento degli Impianti sportivi al quale questa 

Commissione ha ampiamente lavorato per una definitiva stesura, chiede al Vice Sindaco di farsi 

porta voce affinchè questo Regolamento venga approvato al più presto. 

Il Presidente Francesco Bertolimo, soffermandosi su ciò che riguarda il concetto applicato al 

Regolamento in ordine all’uso degli Impianti sportivi rispetto ad eventi e concerti, sottolinea 

l’impegno e il lavoro fatto dalla Commissione, affinchè si giungesse alla definitiva stesura dell’atto. 

Aggiunge che ritiene sia poco rispettoso, visto anche il coinvolgimento di altre Commissioni, 

competenti in materia, con le quali sono state condivise numerose sedute finalizzate allo studio 

dell’atto in questione, che ancora ad oggi il Consiglio Comunale non si sia attivato per 

l’approvazione del Regolamento suddetto, nonostante egli stesso abbia sollecitato tale cosa più volte 

in sede di conferenza dei Capi Gruppo.  

Il Cons. Cesare Mattaliano porta in discussione la questione del personale presso gli Impianti 

Sportivi e  ricorda a tal proposito l’interpello per gli assistenti bagnati che fu proposto dalla 

Commissione, in occasione di un incontro fatto ad hoc con gli Uffici delle Risorse Umane e con 

l’Ass.re al ramo. 

La Cons. Valentina Chinnici approfittando della presenza dell’Ass.re competente, pone la questione 

riguardante il trasferimento del dipendente… che pur rappresentando  un valore aggiunto grazie al 

suo operato all’interno dell’impianto sportivo Pala Oreto, è stato trasferito altrove, causando non 

pochi disagi all’impianto su citato. 

Il Dott. Giambrone, riguardo la questione del personale presso gli Impianti sportivi auspica di porre 

una soluzione all’approvazione del Bilancio, riguardo invece quest’ultima questione, assicura che se 

ne farà carico. 

Detto ciò, su sollecitazioni della Cons.ra Valentina Chinnici, la quale porta in discussione la 

questione che riguarda la scuola Serpotta, costretta a condividere alcuni spazi con un’altra scuola, il 

dott. Giambrone  propone di effettuare un sopralluogo al riguardo e approfitta per riferire che già ne 

sono stati avviati numerosi nelle scuole, vedi il Colozza, dove la casa del portiere, la cui figura non 

esiste più, è stata data alla scuola stessa affinchè potesse essere utilizzata per attività scolastiche, 

anzicchè tenerla inutilizzata al Patrimonio. 

Alle ore 9,45 il Vice Sindaco lascia la Commissione, così come il Presidente Francesco Bertolino. 

La seduta, presieduta dal Vice Presidente Cesare Mattaliano, prosegue confrontandosi su quanto 

oggi  discusso. 

Alle ore 10,30 il VicePresidente Cesare Mattaliano dichiara chiusa la seduta 

 ORARIO FINE SEDUTA 10,30 

la Segretaria                                   Il  Presidente 

Marilena Manduci        Francesco Bertolino                                                                                                                            

Cesare Mattaliano 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

V  COMMISSIONE 

Via M. Ugo, 60 Tel. 0917409041 

quintacommissione@comune.palermo.it  

 

 

           

                                                                                                                     


